

学校教育目標

豊かな心と知性を持ち、
健康でやる気のある、
21世紀に生きる子どもの育成

杉祥ヶ岡

令和5年5月19日発行

日光市立今市第三小学校

学校だより

児童数:515名

PTA総会・学年部会・授業参観 ご協力ありがとうございました

4月28日(金)、PTA総会・手をつなぐ親の会総会・学年部会・授業参観を実施しました。公私ともにお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。各学年ともに、学級担任による工夫した内容の授業をご覧いただけたのではないかと思います。おうちの方に授業を見ていただき、子どもたちもいつも以上にがんばっていたと思います。今後とも、ご協力くださいますようお願いいたします。



令和5年度PTA本部役員及び会計監査(敬称略)

PTA会長 伊澤 義満 PTA副会長 板垣 明子 PTA副会長 篠原 義典 PTA副会長 鈴木 栄城
PTA書記 石田 雄広 PTA書記 三浦 百世 PTA会計 吉原 陶子 PTA会計 鈴木 恵
会計監査 宮城伊都美 会計監査 野澤奈緒子

令和5年度手をつなぐ親の会役員(敬称略)

会長 板垣 明子 副会長 三浦 百世 他の役員は、PTA本部役員の皆様が兼務されます。

登下校時の児童の安全確保に向けたお願い

新年度がスタートして約1か月。登下校が軌道にのりつつあるところです。現在、通学路の危険箇所について、多くの情報をいただいている。地域・保護者の皆様におかれましても、下記のような点に特にご注意くださいようお願いします。

- ①七本桜方面の杉並木周辺で、見通しがきかない箇所があります。十分に速度を落として通行してください。
- ②朝の登校時間帯は、市役所本庁一般駐車場・西庁舎前駐車場を、児童の送迎のためにお借りしています。お子さんの安全を優先するため、お子さんだけを降ろさずに、保護者が付き添い学校敷地まで児童を送ってください。
- ③登下校時に、児童が学校周辺の道路を横断しようと待機していても、なかなか車に停止してもらえず、危険なケースがあったとのことです。ぜひ歩行者優先の運転にご協力をお願いします。

地震・火災避難訓練

5月10日(水)、全校児童による避難訓練を実施しました。係の先生が、「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかない」の5つの命を守るために大切な約束を確認しました。校長先生からは、「いつもの生活をきちんとする。地震が起きた時のことをおうちでも話し合う。」2つのお願いがありました。

1年生お迎えの会

5月2日(火)、児童会主催で「1年生お迎えの会」を実施しました。オンライン中継でのスタート。代表委員会のみなさんが、クイズやじゃんけん大会で楽しませてくれました。その後、2年生から1年生にプレゼント贈呈です。最後は全員校庭に出て、1年生を歓迎しました。

上級生の皆さん、登下校班・清掃班で、委員会や係活動で、休み時間など、これからも1年生にいろいろなことを優しく教えてあげてください。



校外学習

・5月9日(火)、3年生は社会科の校外学習で、学校の周りの土地利用を調べるために、学区内を歩き、白地図に目立つ建物や農用地などを加えていきました。覚えた地図記号を使って、地図作りを楽しみました。



・5月11日(木)、4年生が日光クリーンセンターと瀬尾浄水場へ社会科校外学習に行きました。職員の方から施設の様子や周辺の環境、ゴミを減らす工夫などについて教えていただきました。お昼は大谷川公園でお弁当を美味しくいただきました。



・5月12日(金)、2年生が生活科の校外学習で今市市立図書館へ行きました。借りたい本がどここの棚に置いてあるのか、図書館の先生に聞くことができました。本を借りるだけでなく、図書館のことに関して質問することもできました。



(開校前記念)昭和48年3月31日付けて廃校となった、今市市立吉沢小学校の大切な品物が残っています。校旗は、昭和46年につくられたので、とてもきれいです。(HPにもサイトをつくりました。ご覧ください。)

6月の予定

日曜日	行事
1 木	修学旅行
2 金	修学旅行
3 土	
4 日	
5 月	安全点検
6 火	
7 水	
8 木	プール清掃6年 内科検診5年
9 金	プール清掃予備日
10 土	
11 日	
12 月	教育相談週間
13 火	人権の花贈呈式・人権教室
14 水	二宮活動(マリーゴールド)
15 木	歯科検診
16 金	
17 土	
18 日	
19 月	
20 火	2年生活科校外学習(お店探検)
21 水	オープンスクール 引き渡し訓練
22 木	芸術鑑賞教室(3年)
23 金	学校運営協議会
24 土	
25 日	
26 月	人権週間
27 火	
28 水	
29 木	芸術鑑賞教室(6年)
30 金	月末統計

急に変更になることもあります。

創立50周年記念サイト

本校が、昭和48年4月1日に開校してから、本年で50年目を迎えます。開校当時、児童数は663名、20学級での出発でした。50年の間に時代は、昭和、平成、令和と移り変わってきました。杉祥ヶ岡でも、50年間の歴史を振り返ってみたいと思います。

